

# BROADCAST

## Satgas OMP Polresta Mataram Ajak Masyarakat Dukung Pilkada Damai

Syafruddin Adi - [MATARAM.BROADCAST.CO.ID](http://MATARAM.BROADCAST.CO.ID)

Sep 26, 2024 - 08:26



Mataram NTB - Memasuki tahap kampanye Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Satgas Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Polresta Mataram Polda NTB aktif mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menciptakan suasana yang damai dan kondusif. Melalui berbagai kegiatan sosialisasi dan patroli, polisi mengimbau warga agar tetap menjaga persaudaraan dan tidak terpengaruh oleh provokasi yang dapat memicu konflik selama masa kampanye.

Dalam setiap kesempatan, baik di desa maupun di pusat keramaian, petugas kepolisian berdialog dengan masyarakat, menekankan pentingnya menjaga kedamaian dan saling menghormati meskipun ada perbedaan pilihan politik. Satgas OMP juga mengingatkan agar masyarakat menggunakan media sosial secara bijak dan tidak menyebarkan berita hoax yang dapat merusak suasana Pilkada.

Kasat Binmas selaku Kasatgas Preemptif OMP Kopol Maad Adnan menyatakan, "Tahap kampanye adalah momen penting dalam Pilkada, di mana kita semua harus menjaga ketertiban dan keamanan. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung Pilkada damai dengan menjaga kerukunan dan tidak mudah terpancing oleh provokasi." pesannya, Kamis (26/09/2024)

Satgas OMP juga memberikan himbauan kepada tim sukses dan para calon kepala daerah agar menjalankan kampanye secara tertib, menghormati aturan yang berlaku, dan menghindari tindakan yang dapat memecah belah masyarakat.

" Koordinasi antara kepolisian dan seluruh pihak terus ditingkatkan guna memastikan seluruh tahapan kampanye berjalan aman dan lancar ", terangnya

Masyarakat menyambut baik ajakan polisi ini dan berkomitmen untuk mendukung terciptanya Pilkada yang damai. Mereka memahami bahwa keamanan dan ketertiban selama Pilkada adalah tanggung jawab bersama-sama, bukan hanya pihak kepolisian.

Polresta Mataram akan terus mengawal proses Pilkada hingga selesai, memastikan bahwa suasana tetap kondusif dan demokrasi dapat berjalan dengan baik. (Adb)